



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Hornburg / Brand Ödland

Gestern Mittag wurde die freiwillige Feuerwehr Rothenschirmbach zu einem Ödlandbrand zwischen den Ortslagen Rothenschirmbach und Hornburg gerufen. Die Feuerwehr löschte mit drei Fahrzeugen und 14 Kameraden das Feuer. Es brannten ca. 20 qm Gras. Während des Einsatzes erhielt der Leiter der Feuerwehr die Information, dass es in unmittelbarer Nähe an zwei weiteren Stellen zum Ausbruch eines Brandes kam. Auch hier fingen lediglich wenige Quadratmeter Ödland Feuer. Die freiwillige Feuerwehr aus Erdeborn übernahm mit zwei Fahrzeugen und zehn Kameraden die zwei weiteren Brände und löschten diese. Laut Angaben der Feuerwehr kann eine Selbstentzündung ausgeschlossen werden. Die Polizei hat die Brandermittlungen aufgenommen. Ein finanzieller Schaden ist nicht entstanden.

Mansfeld / Einbruch in Gaststätte

In der Zeit vom 24.Juli bis 21.Aug. drangen unbekannte Personen in eine Gaststätte in Mansfeld ein. Aus der Gaststätte entwendeten die Personen Teile des Kücheninventars im Wert von 10.000 - 15.000 Euro. Die Kriminaltechnik sicherte Spuren am Tatort.

Eisleben / Diebstahl Dämmwolle

Unbekannte Personen entwendeten aus einer Baustelle in Eisleben im Zeitraum vom 19.Aug. und 22.Aug. 18 Rollen Dämmwolle. Die Polizei suchte Spuren am Tatort und nahm eine Strafanzeige zum Diebstahl auf. Die genaue Schadenshöhe konnte noch nicht beziffert werden.

Verkehrslage

Kelbra (Thüringen) / B 85 / 21.08.2022 17:30 Uhr

Gestern Abend erschien ein verletzter Motorradfahrer (32) auf einer Polizeidienststelle und schilderte, dass er gegen 17:30 Uhr die B 85 mit seinem Motorrad befuhr und nach links auf die K 2829 i.R. Thüringen einbiegen wollte. Ein unbekannter PKW-Fahrer befuhr zeitgleich die K 2829 und wollte nach links in Richtung Kelbra abbiegen. Dabei stießen der PKW-Fahrer und der Motorradfahrer zusammen, woraufhin der Motorradfahrer die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor und zu Boden fiel. Durch den Sturz verletzte sich dieser am Knie. Der PKW-Fahrer setzte seine Fahrt ungehindert fort und entfernte sich pflichtwidrig vom Unfallort. Zum flüchtenden PKW-Fahrer wurden die Ermittlungen unverzüglich eingeleitet.

Klostermansfeld / Thondorfer Straße / 21.08.2022 21:08 Uhr

Während der Streife stellten die Polizeibeamten einen PKW-Fahrer fest (47), der nach ersten Erkenntnissen pflichtwidrig eine Baustelle befuhr. Bei der Kontrolle nahmen die Polizeibeamten Alkoholgeruch beim Fahrer wahr. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,56 Promille. Er wurde zum Zwecke der Blutprobenentnahme in ein Krankenhaus verbracht. Weiterhin wurde ihm die Weiterfahrt untersagt und sein Führerschein sichergestellt.

Hettstedt / Promenade / 21.08.2022 13:20 Uhr

In Hettstedt ereignete sich in der Straße Promenade ein Verkehrsunfall zwischen zwei PKW-Fahrern. Dabei streifte einer der Fahrer, welcher von der Straße Am Plattenberg nach links in die Straße Promenade einbog, beim Vorbeifahren einen anderen haltenden PKW. Es kam zum Sachschaden an beiden Autos.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de